

Fue el año 1983, cuando empezaron las protestas, golpéabamos cacerolas y salíamos en auto a tocar bocina.

Yo tenía un sistema de grabación en cassette de caceroleo, que lo habíamos grabado en la casa y replicado hasta llenar un cassette con media hora. Lo dejábamos puesto con parlantes hacia distintas ventanas de la casa...

Debe ser de la segunda o tercera protesta, es decir, junio o julio.

Yo salía con mis hijos que estaban chiquititos, a tocar la bocina recorriendo la Costanera, Providencia hasta Plaza Italia, Pedro de Valdivia Norte.

Después que me llegó esa amenaza no volví a salir con mi hijos...

Saludos

Teresa